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府中湖
スマートＩＣ

道の駅滝宮

②企業立地②企業立地 香川県香川県 一般国道32号綾南・綾歌・満濃バイパス一般国道32号綾南・綾歌・満濃バイパス 平成２２年１１月１０日一部供用平成２２年１１月１０日一部供用
りょうなん あやうた まんのう

地域経済の活性化と雇用の創出
・バイパス沿道には、香川県内最大級の大型ショッピングセンターをはじめ、多数の商業施設が立地。

・集客による地域活性化のみならず、雇用の創出にもつながっている。

・高松西IC～坂出JCT間に、府中湖スマートICが本格運用され、当該地域へのアクセス性向上に伴って
人・車の往来が更に拡大。

一般国道32号
綾南・綾歌・満濃バイパス

●位置図

綾川町職員の声

・高松市からのアクセス性が向上したことにより、市街地がバイパスに沿って
次第に拡大しています。
・綾川町内に立地した大型ショッピングセンターの従業員は約１，８００人で、
その８割が綾川町とその周辺自治体の住民となっています。
・高速道路の利用時には、府中湖スマートＩＣを利用している。地域のアクセス
性が向上したことが商業施設の立地にも繋がっています。

電気店関係者の声

・バイパス整備により交通の便が確実に
よくなっているので、出店の要因の一つと
考えられる。
・隣接する大型ショッピングセンターの集客力が非常に強く、
県外（徳島など）のお客様も来られるなど、良い影響を受け
ている。
・全線４車線整備されると、国道32号の往来（交通量）が増
加すれば、立ち寄ってみようと思うお客様が増加する可能
性も高くなり、ビジネス面からも望ましいとは思う。

道の駅滝宮関係者の声

・オープン当初より「ふれあい産直市」を
開催しており、大変好評でいつも多くの
来客があり、つい最近、リニューアルオ
ープンしたところである。
・産直市に来られるお客様は、比較的女性や高齢者ドライ
バーが多く、国道32号の整備により、４車線化、歩道整備
などで、とても走りやすくなり、道の駅（産直市）に来やすく
なった、という声をよく聞く。

府中湖スマートIC利用交通量
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府中湖スマートIC運用開始

イオン綾川SC開業

高速休日1000円上限導入

府中湖スマートIC利用交通量
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大型ショッピングセンター関係者の声

・出店の決め手は「まとまった大きな土地が確保で
きるか」につきるが、「交通アクセスの良さ」も重要
な要素の一つとなっている。

＜綾南・綾歌・満濃バイパス沿線の商業施設等立地状況＞

H20.3運用開始

高速道路とのアクセス
性が向上し、地域への
人・車の往来が拡大

高速道路とのアクセス
性が向上し、地域への
人・車の往来が拡大

大型ショッピングセンター
を中心に沿道立地型の
商業施設が立地・集積

大型ショッピングセンター
を中心に沿道立地型の
商業施設が立地・集積

平成22年度
4車線化供用

綾南・綾
歌・満

濃バイパ
ス

綾南・綾
歌・満

濃バイパス


